

Se triplica déficit comercial en octubre (Reforma 26/11/12)

Se triplica déficit comercial en octubre (Reforma 26/11/12) En términos desestacionalizados, que permiten comparar mes a mes, se registró un déficit de 776 mdd, su primer saldo negativo en cuatro meses Por Abraham González Cd. de México México (26 noviembre 2012).- En octubre de este año, el déficit comercial de México se ubicó en mil 646.5 millones de dólares, es decir, poco más de tres veces el saldo de 530 millones de dólares mostrado el mismo mes del año anterior, revelan cifras oportunas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Así, la diferencia entre exportaciones e importaciones nacionales registrada en el décimo mes del año es la más grande en cuatro años para un mes similar, como resultado del descenso en las ventas petroleras de México al exterior y un aumento en compras de México al extranjero, principalmente de bienes intermedios. "El valor de las exportaciones de mercancías en el décimo mes de este año fue de 33 mil 918 millones de dólares, monto que se integró de exportaciones no petroleras por 29 mil 256 millones de dólares y de productos petroleros por 4 mil 662 millones de dólares", publicó la institución. Dichas cifras revelan un aumento de 13 por ciento en las ventas totales al extranjero, derivado de una variación positiva de 16.3 por ciento en las exportaciones no petroleras y una reducción de 4.1 por ciento en las petroleras. Por otro lado, las importaciones de mercancías sumaron 35 mil 565 millones de dólares, lo que representa un aumento de 16.4 por ciento en relación a octubre de 2011. "(Lo anterior) fue reflejo de tasas de 17.4 por ciento en las importaciones no petroleras y de 9.6 por ciento en las petroleras. Al considerar las importaciones por tipo de bien, se reportan incrementos anuales de 6.9 por ciento en las de bienes de consumo, de 17.3 por ciento en las de bienes de uso intermedio y de 26.1 por ciento en las de bienes de capital", explicó el Inegi. En términos desestacionalizados, es decir, que permiten la comparación entre meses consecutivos, la balanza comercial de México tuvo un déficit de 776 millones de dólares, su primer saldo negativo en cuatro meses. En septiembre, México registró un superávit comercial de 262 millones de dólares. "El cambio en el saldo comercial desestacionalizado entre septiembre y octubre del presente año se originó de una disminución en el superávit de productos petroleros, que pasó de mil 439 millones de dólares en septiembre a 746 millones de dólares en octubre, y de un incremento en el déficit de productos no petroleros, el cual pasó de mil 177 millones de dólares a mil 522 millones de dólares, en esa misma comparación", apuntó la institución. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 26 noviembre 2012